

50km Flug – Teil 2

🕒 28. August 2019 👤 [Tilman](#)

Bereits im Juni war der erste Versuch unseres Flugschülers Carsten zu seinem 50km Flug. Um es gleich vorweg zu nehmen: Am vergangenen Wochenende erfolgte Versuch Nummer 2 der erfolgreich war!

Herzlichen Glückwunsch Carsten!

Es muss erwähnt werden, dass dieser Flug nicht zu der einfachen Sorte zählte. Neben einzelnen Wolkenfetzen gab es nahezu keine Bewölkung, weswegen der Flug im Blauen durchgeführt wurde. Umso beachtlicher ist die Leistung!

Damit steht nur noch eine aller letzte Prüfung bevor. In dieser wird Carsten 3 Flüge mit einem Prüfer absolvieren, der verschiedene fliegerische Übungen mit ihm durchführen wird.



